

# *Gobierno contrata más de 3000 profesionales de salud para fortalecer la lucha contra el COVID-19*

---



**Presidente Luis Arce**

La Paz, 5 feb (RHC) El gobierno de Bolivia contrató a 3.025 profesionales de salud para fortalecer la lucha contra el COVID-19, en el marco del plan estratégico que establece un diagnóstico precoz de la enfermedad, la vacunación gratuita y la coordinación estrecha con todos los niveles de gobierno.

En un acto realizado en el hall de la Casa Grande del Pueblo, el presidente Luis Arce entregó de manera simbólica el contrato a Juan Carlos Callisaya Chura, médico general del hospital de tercer nivel El Alto

Sur de la urbe alteña. Este hecho se registró de manera simultánea en todo el país.

“Estamos incrementando el personal que estará a cargo de la salud de los bolivianos en los nueve departamentos. Son 3025 profesionales de salud que están ahora bajo un contrato de trabajo financiado desde el Gobierno para aumentar la capacidad de respuesta de los municipios y gobernaciones para contener el coronavirus”, señaló el jefe de Estado.

Arce expresó su complacencia porque el país avanza en la estrategia de lucha contra la segunda ola del COVID-19, priorizando al personal de salud que está al frente de la batalla. “Hemos cuidado del personal médico y será siempre nuestra prioridad proteger a todos los que están al frente”, dijo.

Asimismo, recordó que, en el marco de la coordinación con las gobernaciones y los municipios, el Gobierno aseguró que “no abandonaría” a las regiones en la lucha contra la pandemia, por lo que les pidió extremar esfuerzos en la detección temprana de la enfermedad.

“Les dijimos que no les íbamos a dejar solos a los municipios y gobernaciones. El anterior Gobierno los lanzó a la batalla sin armas y sin recursos (...) El personal médico especializado es parte de todo lo que habíamos prometido, por lo tanto, el Gobierno cumple con lo prometido a las gobernaciones y municipios”, resaltó.

Por su parte, el ministro de Salud, Jeyson Auza, detalló que la contratación de profesionales de salud se enmarca en el relevamiento de datos de los Servicios Departamentales de Salud (Sedes) sobre el requerimiento humano.

En ese marco, precisó que en Beni fueron contratados 301 profesionales de salud, 323 en Chuquisaca, 853 en La Paz, 415 en Oruro, 116 en Pando, 201 en Potosí, 249 en Santa Cruz, 255 en Tarija, 312 en Cochabamba.

“Nosotros queremos decirle a la población boliviana que por una decisión del Gobierno y una instrucción del Presidente de priorizar la salud (...) se ha decidido dar el espaldarazo a la población boliviana”, dijo.

A su turno, el ministro de Economía, Marcelo Montenegro, apuntó que la contratación de los profesionales de salud contó con un presupuesto de Bs 76,7 millones.

“Es la voluntad del Gobierno dotar de este personal con recursos del Banco Mundial, que han sido gestionados por la Aisem. Saludamos esta contratación y creemos que de esta estamos trabajando de manera responsable para enfrentar el COVID-19”, resaltó.

Fuente: Agencia Boliviana de Información

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246861-gobierno-contrata-mas-de-3000-profesionales-de-salud-para-fortalecer-la-lucha-contra-el-covid-19>



**Radio Habana Cuba**